

Pressemitteilung



AIDAsol eröffnet Kreuzfahrtsaison in Hamburg

Heute Morgen legte AIDAsol als erstes Kreuzfahrtschiff der Saison am Hamburg Cruise Center HafenCity an. Das Schiff schließt, aus Le Havre kommend, mit rund 2.000 Gästen an Bord eine 14-tägige Reise ab.

Nach dem Passagierwechsel wird sich AIDAsol am Abend gegen 18:00 Uhr aus der Hansestadt verabschieden. Von hier aus geht es auf 7-tägige Metropolenreisen nach London, Paris, Brügge und Amsterdam.

AIDA Cruises ist mit 58 Anläufen auch in diesem Jahr ein wichtiger Wirtschaftsfaktor für die Hansestadt. 2014 ist das Kreuzfahrtunternehmen mit drei Schiffen in Hamburg stationiert. Neben AIDAsol starten auch AIDAluna und AIDAstella ab Anfang Mai von hier zu verschiedensten Rundreisen nach Westeuropa und zum Nordkap.

Ab 2015 wird AIDA Cruises sogar ganzjährig ein Schiff ab Hamburg einsetzen. Ab 20. Juni 2015 startet das neue Flaggschiffe AIDAprima in seiner Premiersaison zu 7-tägigen Rundreisen zu den Metropolen Westeuropas.

Die AIDA Reisen ab Hamburg können im Reisebüro, im Internet auf www.aida.de oder im AIDA Kundencenter unter +49 (0) 381 / 20 27 07 07 gebucht werden.

Rostock, 8. März 2014

Herausgeber:
AIDA Cruises
Am Strande 3d | 18055 Rostock
Tel.: +49 (0) 381 / 444-0
Fax: + 49 (0) 381 / 444-88 88
www.aida.de

Communication:
Hansjörg Kunze
Vice President Communication & Sustainability
Tel.: +49 (0) 381 / 444-80 20
Fax: + 49 (0) 381 / 444-80 25
presse@aida.de